

Le fonds Eiffel finance son premier projet biogaz

 greenunivers.com/2018/02/fonds-eiffel-finance-premier-projet-biogaz-177135/

23 février 2018

Alors que le gouvernement finalise ses mesures de soutien au biogaz, le fonds Eiffel Energy Transition signe son premier financement dans le secteur. Il apporte 8,3 M€, sous forme d'un emprunt obligataire, à un projet mené par le développeur Evergaz et Metha Holding, structure regroupant une quarantaine d'agriculteurs qui détiennent 51% du capital de cette future installation, située à Pierre-Morains (Marne).



(Crédit : Evergaz)

Fidèle à sa stratégie, le fonds apporte un financement de court terme (maximum 3 ans) pour la période de construction, avant la mise en place du crédit bancaire de long terme. Son apport représente environ 80% de l'investissement total.

Un tandem efficace

« Ce projet est porté par un tandem efficace composé d'un développeur expérimenté et d'exploitants locaux capables de bien gérer l'approvisionnement », indique Pierre-Antoine Machelon, gérant d'Eiffel Energy Transition.

La centrale Meta Horizon alimentera en gaz vert les communes voisines et sera en partie approvisionnée avec les sous-produits de cultures céréalières ou de betteraves (51% en provenance d'exploitations situées à moins de 15 km). Les digestats obtenus seront utilisés par les agriculteurs comme fertilisants naturels pour les cultures. L'unité, qui devrait être achevée dans moins de deux ans, pourra traiter 34 675 tonnes de matières par an. Elle produira 5 034 000 Nm³/an, avec une teneur en méthane de 54%.

Lancé il y a près d'un an, Eiffel Energy Transition a levé 200 M€, dont un peu plus de la moitié est déjà investie. Le fonds a pour l'instant financé des projets solaires (67% du total) mais aussi éoliens (14%) et cogénération biomasse (11%). Mais il compte bien s'intéresser de plus au biogaz qui « s'approche de la maturité industrielle » selon Pierre-Antoine Machelon, et à l'efficacité énergétique.